
Pièces 5 Pièces

Superficie 240 m²

Référence 83836601

Prix 2 100 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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Exclusivité  :  une  opportunité  rare  à  Aix  en  Provence.  Situé  au  coeur  du  centre

historique d'Aix en Provence, en vie à pied, voici un grand appartement de 201 M2

Carrez, en dernier étage avec une terrasse de 37 M2. L'ensemble est complété par

2 garages fermés.L'appartements accessible par ascenseur et arrivée directe dans

le  logement.  L'appartement  offre  une double exposition.  Depuis  son grand séjour

cathédrale de plus de 100 M2 avec grande hauteur sous plafond, on accède à la

terrasse  par  les  baies  vitrées  du  séjour.  La  cuisine  est  ouverte  sur  le  l'espace  de

vie. Les chambres sont situées de ...

Exclusivity : We present a rare opportunity in Aix en Provence. Located in the heart

of  the  historic  center  of  Aix  en  Provence,  within  walking  distance,  here  is  a  large

apartment of 201 M2 Carrez, on the top floor with a terrace of 37 M2. The whole is

completed  by  2  parking  spaces.The  apartment  offers  double  exposure.  From  its

large cathedral living room of more than 100 M2 with high ceilings, you access the

terrace through the bay windows of the living room. The kitchen is open to the living

room.  The  bedrooms  are  located  on  the  other  side  of  the  reception  areas.  The

master bedroom has a ...

NICOLSON REALTY 

66 rue de Mirosmenil - 75006 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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